

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El Gobierno de Navarra ha aportado 1,2 millones de euros para la nueva casa consistorial de Aranguren

*El consejero Esparza ha inaugurado esta tarde el edificio, que integra la desacralizada iglesia de San Pedro*

Martes, 30 de abril de 2013

El consejero de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local, José Javier Esparza, ha inaugurado esta tarde el nuevo edificio del Ayuntamiento de Aranguren, para cuyas obras el Gobierno de Navarra ha destinado una subvención de 1.257.373 euros. En el acto ha participado asimismo el alcalde del municipio, Manuel Romero, y el director general de Administración Local, Francisco Pérez Arregui.



El consejero junto a la corporación e invitados, en el exterior de la Casa Consistorial.

La nueva casa consistorial consta de dos cuerpos de edificio que se articulan entre sí para formar uno solo. Uno de los edificios corresponde a la antigua iglesia de San Pedro, desacralizada, que se recupera para uso cívico, y el otro cuerpo, de nueva planta en forma de 'U', consta de sótano, planta baja y dos alturas, con un total de 1.468 metros cuadrados.

El sótano tiene una superficie de 326 metros cuadrados y alberga vestuarios, archivo, almacenes generales y de limpieza, instalaciones y caldera, servicios de informática y telecomunicaciones, cuadros eléctricos, así como zonas de paso, escalera, vestíbulo y patio de acceso a maquinaria. La planta baja, de 491 metros cuadrados, consta de vestíbulo principal, oficina de atención al público, dependencias para alguaciles, despachos de servicios sociales, tres despachos más, aseos, un local multiusos, un almacén y zonas de paso. En la planta primera (435 metros cuadrados) se localiza el salón de plenos, dos salas de reuniones y ocho despachos, aseos y almacén, y las correspondientes zonas de paso. En la segunda y última planta, de 216 metros cuadrados, se ubican otros ocho despachos y los correspondientes aseos y almacén.

La inversión total ha ascendido a 2.858.619 euros, con una aportación del Gobierno de Navarra de 1.257.373 euros, de los que 886.338 provienen del Plan de Inversiones Locales 2009-2012, y 371.035 del fondo de libre determinación.

## Galería de fotos



El consejero Esparza ha dirigido unas palabras a los asistentes en el salón de plenos.